

Mandiri Tunas Finance

Siap Biayai Kendaraan Bermotor Ramah Lingkungan

Rangkaian Hari Pelanggan Nasional MTF 2020

Jakarta, 7 September 2020 – Perusahaan pembiayaan PT Mandiri Tunas Finance (MTF) berupaya menunjukkan kepeduliannya terhadap lingkungan sejalan dengan amanat Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.51/POJK.03/2017 tentang Penerapan Keuangan Berkelanjutan bagi Lembaga Jasa Keuangan (LJK), Emiten, dan Perusahaan Publik. Dalam ketentuan tersebut, disampaikan bahwa arah dari pengaturan penerapan Keuangan Berkelanjutan ini adalah mendorong penciptaan keuangan berkelanjutan di sektor jasa keuangan yang mendukung keberlanjutan ekonomi, sosial, dan lingkungan hidup dalam pelaksanaan proses pembangunan di Indonesia.

Direktur MTF Harjanto Tjitohardjojo mengatakan, “MTF mendukung penuh penerapan keuangan berkelanjutan, melalui persiapan pembiayaan kendaraan bermotor ramah lingkungan, dimana saat ini MTF tengah menyiapkan skema pembiayaan yang tepat untuk mobil listrik. Rencana pembiayaan mobil listrik ini juga sudah kami laporkan dalam Rencana Aksi Keuangan Berkelanjutan kepada OJK.”

“Untuk itu, pada hari ini MTF mengadakan acara test drive mobil listrik Hyundai IONIQ Electric, mobil listrik murni (*Battery Electric Vehicle*) sebagai bagian dari persembahan MTF kepada pelanggan dalam rangka Hari Pelanggan Nasional (Harpelnas) 2020. Selain acara test drive, MTF juga menawarkan berbagai program untuk pelanggan dari MTF antara lain *free* santunan TJH, banjir dan kebakaran dengan total senilai Rp30 juta serta *cashback* admin Rp500 ribu, “ Harjanto menambahkan.

Dalam mendukung pembiayaan kendaraan bermotor ramah lingkungan, MTF juga akan memperkenalkan teknologi ramah lingkungan lain seperti Toyota Corolla Cross Hybrid, Nissan Kicks E-Power dan lainnya kepada pelanggan MTF. Hal ini dengan kesadaran akan pentingnya pelestarian lingkungan dan pentingnya dukungan pada inovasi teknologi untuk keberlanjutan bisnis pembiayaan di masa depan.

Untuk informasi lebih lanjut, pelanggan dapat memanfaatkan layanan chatbot MTF Marsha yang dapat diakses melalui Line @MTF.autoloan, serta WA 081113705740, aplikasi MTF Go atau Care Center 1500059. Informasi mengenai layanan ini juga dapat tersedia di akun-akun media social MTF, yakni Instagram @mtf_autoloan, Facebook MTF Auto Loan, Twitter @MTF_AutoLoan dengan hastag #dirumahaja #bayardarirumah dan #IndonesiaSehat.

Tentang Mandiri Tunas Finance

PT Mandiri Tunas Finance (MTF) merupakan perusahaan pembiayaan yang berdiri pada tanggal 6 Februari 2009. Dengan dukungan dari dua pemegang saham, yakni salah satu bank BUMN terbesar di Indonesia, PT Bank Mandiri (Persero) Tbk (51%), dan grup otomotif independen terbesar di Indonesia, PT Tunas Ridean Tbk (49%), MTF terus tumbuh secara konsisten dan fokus melayani nasabah melalui pembiayaan di sektor otomotif dan multiguna. Pembiayaan yang diberikan meliputi, pembiayaan mobil baru, motor besar, kendaraan niaga, alat berat, dan multiguna. Saat ini MTF melayani nasabah melalui 101 kantor cabang, dan 20 kantor satelit yang tersebar di 33 propinsi di seluruh Indonesia.

PRESS RELEASE



Masyarakat yang memerlukan layanan dan pengajuan kredit pembiayaan dapat menghubungi MTF atau kantor cabang Bank Mandiri terdekat.

Untuk keterangan lebih lanjut silakan menghubungi:

Arif Reza Fahlepi

Corporate Secretary & Legal Compliance Division Head

PT Mandiri Tunas Finance

Jl. Imam Bonjol 61 - Jakarta 10310

Tel. (62-21) 230 5608, Fax. (62-21) 230 5618

corporate.secretary@mtf.co.id, www.mtf.co.id



Pembiayaan mobil listrik. Ketua Umum Asosiasi Perusahaan Pembiayaan Indonesia (APPI) Suwandi Wiratno (kanan) berbincang dengan Direktur PT Mandiri Tunas Finance (MTF) Harjanto Tjitohardjojo (kiri) di sela acara test drive mobil listrik dalam rangkaian Hari Pelanggan Nasional di MTF Customer Lounge, Graha Mandiri, Senin, 7 September 2020.